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上星期的某一晚，夜閑人靜的時候，困倦的我正在被什麼streptococci，

什麼fever，malaise催眠，忽然被打破了寧靜的電話鈴聲嚇醒。接過電

話，那邊傳來了佩霞的聲音，她是我小學時最要好的朋友，雖然近年已

甚少與她聯絡，但我仍然一下便認出了她的聲音。循例地客套一番後，

突然佩霞轉入正題：「你知道我快要結婚嗎？」我立即道：「吓？」過

了兩秒再道：「真的？」前所未有的詫異感覺，一下子湧上心頭來。

二十歲未到的我，是大學一年級生，就算不留班，連houseman也起碼要

六年才畢業，之後也起碼要工作一至兩年，才有資格談婚論嫁（好彩的

話），婚姻對我來說是遙不可及的事，她居然說快要結婚？

放下電話後，我的眼睛仍然看著什麼B haemolysis，什麼gram positive，

可是我卻完全無法集中精神……猶記得小學五、六年級時幾乎每天放學

做完功課後，佩霞和我都相約出去玩，那時打羽毛球、踩roller、彈鋼

琴、造布甸（不是用布甸粉）、戲弄prefect、砌四驅車、畫龍珠漫畫、

到7-eleven焗米米飽……的情景現在還歷歷在目，之後我們升上了不同的

中學，中一、二時還間中出來玩，到中三時我因功課、project及學校會

務而減少了和她來往。中五後佩霞因為會考成績不理想，沒有升中六，

在明愛報讀了電腦、翻譯的課程，不過她還未完成翻譯的課程便結婚而

輟學了。兩個人，一樣的童年，不一樣的際遇，一時間感到不勝唏噓。

回到學校，和同班的某幾位「老友」談起此事，當中不少都感到十分

訝異。也是的！Medic的同學因擔心拍拖會影響讀書而盡量避免拍拖，況

且大家都只是year 1，還有無窮無盡的書等著我們來讀，要很久很久以後

才到談婚論嫁的時候。不過亦有部份同學冷靜地分析：「既然F.5後已沒

有再讀書，女孩子二十歲結婚也可以接受，不過未免早了些。」噢！又

好像很有道理似的。

其實在報章上也看到不少十八、廿二歲便結婚的例子，只是這事發生

在自己最要好的朋友身上，自己便覺得分外震撼，又有點感慨似的。相

我的好朋友結婚了
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信身邊若果再有多幾位同年紀的朋友結婚的話，我一定會開始著急起

來。

之後，又是晚上在家中看micbio的時候，佩霞再一次致電給我，原來佩

霞有幾位中學同學已經結了婚兼生了小孩！此外，佩霞教琴再加上她未

來丈夫的收入，月入十分可觀，心想自己每天拖著疲乏的身軀回沙宣，

上lab、上PBL及身邊的同學都為我帶來極大的壓力，再加上考試快到，

我卻還有很多lecture仍未看過時，不其然會問自己到底決定讀medic，是

否一個明智的決定。不過很快地否定了這個想法，做醫生是自己的理

想，為著自己的理想而努力，不是很好嗎？「辛苦」一點又算得什麼？ 




